



Communiqué

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

Projet de loi C-484

« LES CONSERVATEURS TENTENT DE FAIRE OUBLIER QU'ILS VEULENT RECRIMINALISER L'AVORTEMENT »

– Nicole Demers

Ottawa, le mardi 26 août 2008 – « Le ministre de la Justice, Rob Nicholson, se moque des Québécoises et des Canadiennes. Il cherche par tous les moyens à leur faire oublier, le temps des élections, qui deviennent de plus en plus imminentes, la manœuvre des conservateurs de recriminaliser l'avortement en faisant du fœtus une victime de crime à part entière lorsqu'une femme enceinte est attaquée ou assassinée. On voit clair dans le jeu des conservateurs. À l'approche d'élections qu'ils veulent eux-mêmes déclencher pour cacher les scandales qui les éclaboussent, ils tentent de se soustraire aux critiques de leurs adversaires et de toute la population. Évidemment, personne n'est dupe des tentatives du ministre de la Justice. Le projet de loi C-484, que les conservateurs ont appuyé, a montré quelles étaient leurs intentions réelles. Ils doivent maintenant vivre avec ça », a affirmé la porte-parole du Bloc Québécois en matière de Condition féminine et députée de Laval, **Nicole Demers**.

« Les conservateurs veulent rouvrir le débat sur l'avortement, mais sont conscients des répercussions électorales que cette démarche controversée pourrait avoir sur les résultats des prochaines élections. L'annonce de Rob Nicholson n'est qu'une manœuvre électorale, c'est l'évidence même. Ils n'auront personne avec ça. À la première occasion, un autre conservateur prendra le relai du père de C-484, Ken Epp, et reviendra en force avec cette tentative d'affaiblir les droits des femmes », a poursuivi la porte-parole adjointe du Bloc Québécois en matière de Condition féminine et députée de Laurentides—Labelle, **Johanne Deschamps**.

« Leur député Ken Epp n'était même pas au courant de l'annonce de son propre gouvernement et prétend que le projet de loi promis par le ministre de la Justice est complètement inutile, qu'il n'apporte rien de plus aux dispositions déjà existantes. Vraiment, leurs tentatives de créer diversion en montrant patte blanche avant les élections, personne n'y croit. Les conservateurs essaient de rentrer leur jupon et de l'empêcher de dépasser, mais dès que des élections ne planeront plus à l'horizon, ils redeviendront entêtés avec leur conservatisme social qui reviendra à la surface et qui l'emportera sur les droits des femmes », ont conclu **Nicole Demers** et **Johanne Deschamps**.

– 30 –

Renseignements :

Frédéric Lepage, attaché de presse
Cabinet du chef du Bloc Québécois
Tél. : 613 947-2495
Cell. : 613 294-2066
www.blocquebécois.org